

Los candidatos a diputados de la UDI Luis Cordero, Joaquín Lavín y Andrès Chadwick, junto al presidente de esa colectividad política, Jaime Guzmán, dan a conocer a la prensa su pensamiento frente a las conyunturas políticas y económicas que se barajan en el país.

"Medida desalentaría la inversión y el ahorro"

Il contraria al alza e actuales impuestos

La Unión Demócrata Independiente (UDI) dio a conocer aver su postura contraria al alza de impuestos para solventar los programas de apoyo social que impulsa el actual Gobierno.

En conferencia de prensa mente combinando una estric-ofrecida por el presidente de la ta austeridad fiscal con una mencionada colectividad destinación prioritaria del gaspolítica, Jaime Guzmán, to público hacia los más además de Joaquín Lavín, pobres. Si realmente se desea Luis Cordero y Andrés Chad-wick, se estipuló que la UDI es daria con los más pobres, hay contraria a la elevación de los actuales impuestos, por la razón que esta acción "solo desalentaría la inversión y el ahorro, que son las grandes fuentes para generar mayor ri-queza, trabajo y bienestar social"

Para lograr esta medida, dijeron quer es necesario procurar la mayor prosperidad general del país a través de su crecimiento económico, "porque la experiencia demuestra que en los países desarrollados, al incrementarse los empleos y las remuneraciones, los trabajadores disfrutan de un mejor nivel de vida"

Dijeron que lo contrario se produce si los impuestos llegan a niveles excesivos, lo cual provocaría que los capitales chilenos tenderían a irse del país y los capitales extranjeros no llegarian.

Finalizaron afirmando que "la mejor distribución del ingreso se consigue básica-

que reforzar la asignación del gasto social en beneficio de ellos, en vez de retroceder a las añejas consignas estatistas de subir impuestos"

"La duración de un próximo período de gobierno presidencial de 4, 6 u 8 años no involucra una cuestión doctrinaria o ideológica, es solamente una cosa instrumental", dijo el miembro de la comisión política de la Unión Demócrata Independiente (UDI), Luis Cordero, al referirse a los anuncios de la oposición en cuanto a la aplicación de éstas y otras cifras.

Dijo Cordero que ese compromiso anunciado por la Democracia Cristiana y partidos y movimientos afines, "se ha llegado a producir nada más porque Patricio Aylwin ha sido, históricamente, un hombre que ha favorecido siempre los espacios para que se consolide la izquierda".

"No se puede analizar este

problema sin tener presente que, siendo Aylwin presidente de la DC, el año 1968 este partido adoptó como definición para Chile el socialismo comunitario, que es primo hermano del socialismo marxista. El era el presidente del PDC cuando esta colectividad asumió como estrategia para alcanzar ese objetivo la vía no capitalista de desarrollo.

Dijo el dirigente que no pretendía avanzar una opinión de la UDI sobre el problema es-pecífico de la reforma constitucional para modificar la duración del periodo presiden-cial, "sin embargo -dijo-, me parece extraordinariamente importante que la opinión pública tenga presente que, en definitiva, la fórmula de la oposición se reduce a repetir la misma experiencia del año 64, es decir, un gobierno DC que le pavimentó el camino al marxismo para que, finalmente, Allende asumiera la Presidencia de la República. Hoy esa fórmula tiene otros nombres, como el de Aylwin, que le asegure el poder a un marxista que, en este caso, sería Ricardo Lagos".